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Bolsonaro vai à PF hoje para depor 
sobre suposta trama golpista

LULA DIZ QUE USARÁ ATÉ MILITARES 
PARA COMBATER DESMATAMENTO

“Essa análise é muito importan-
te para nós, produtores. Através 
dela, conseguimos ter acesso a 
informações que a olho nu não 
conseguimos. Podemos saber 
quais são os melhores insumos e 
o procedimento correto a ser rea-

lizado para evitar desperdício de 
matéria-prima e aumentar a nos-
sa produção”, disse o produtor, 
que possui mais de 5 mil pés de 
alimentos, entre laranja, aipim e 
abóbora em sua propriedade no 
bairro Pachecos.

Em junho, o presidente já havia dito que era preciso “jogar muito duro” com quem desmata.

A Comissão Parlamentar Mista 
de Inquérito (CPMI) do 8 de ja-
neiro aprovou a quebra dos sigi-
los bancário, fiscal, telefônico e 
telemático de Silvinei Vasques, 
ex-diretor da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), registrados en-
tre 1º de janeiro de 2022 a 30 de 
abril de 2023.

“Logo vai baixar a taxa de juros, porque o pre-
sidente do BC é teimoso, tinhoso. Temos que ter 
tranquilidade, não podemos fazer mágica. Tem 
um jogo que tem jogar. Tem que ver as expecta-
tivas dos trabalhadores, empresários, varejistas. 
Mas precisamos ter o olho nas pessoas mais ne-
cessitadas”, disse Lula no podcast da EBC.

Durante o período de restrições e fecha-
mentos, muitos negócios permaneceram 
e alguns mesmo encerraram suas ativi-
dades. No entanto, Álvaro identificou a 
oportunidade de investir em restaurantes 
tradicionais que, em algum momento, re-
tomariam o movimento e reabririam.

G10 é um Grupo de Empresários es-
tabeleceu no Rio de Janeiro, que pro-
move ações de relacionamento para 
fomento à Economia do Estado.
Fábio Queiróz é o idealizador da 
Rio Innovation Week
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O e x - p r e s i -
dente Jair 
Bolsonaro 
deve ir à Po-
lícia Federal 

hoje (12) para prestar de-
poimento no âmbito do in-
quérito que investiga uma 
suposta trama golpista 
após as eleições de 2022.
O caso também envolve 
o senador Marcos do Val 
(Podemos-ES) e o ex-de-
putado federal Daniel Sil-
veira. Em fevereiro, do Val 
acusou ambos de partici-
parem de uma reunião, em 
dezembro de 2022, para 
coagir o senador a gravar 
o presidente do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 
ministro Alexandre de 

Moraes, com o objetivo 
final de anular o resultado 
do pleito eleitoral.
Porém, o senador mudou 
sua versão dos fatos por 
seguidas vezes, afirmando 
que Bolsonaro não teria 
tido participação na ela-
boração do suposto plano. 
Em junho, Marcos do Val 
foi alvo de operações de 
busca e apreensão em três 
endereços dele, em Brasí-
lia e Vitória (ES).
Esta é a quarta vez no ano 
que Jair Bolsonaro vai à 
PF prestar depoimento. 
No início de abril, ele foi 
se explicar sobre o caso 
das joias sauditas, que 
teriam sido dadas à ex-
-primeira-dama Michelle 

Bolsonaro pelo governo 
da Arábia Saudita.
No final de abril, o ex-
-presidente foi ouvido na 
investigação sobre os ata-
ques do dia 8 de janeiro, 
nas sedes dos Três Pode-
res, em Brasília. Ele é sus-
peito de ter sido um dos 
incitadores do episódio.
Já no mês de maio, Bol-
sonaro prestou depoimen-
to no inquérito que apura 
suspeitas de fraude nos 
cartões de vacina dele, da 
filha, Laura Bolsonaro, e 
de auxiliares próximos, 
como o ex-ajudante de 
ordens Mauro Cid. O ex-
-mandatário nega ter havi-
do irregularidades.

Bolsonaro vai à PF 
hoje para depor sobre 
suposta trama golpista
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MAURO CID, 
EX-ASSESSOR 

DE BOLSONARO, 
DECIDE MANTER 

SILÊNCIO NA 
CPMI DO 8/1

O t e n e n t e -
- c o r o n e l 
Mauro Cid 
i n f o r m o u 
que ficará 
em silêncio 

durante os questionamentos 
de parlamentares a ele na Co-
missão Parlamentar Mista de 
Inquérito (CPMI) que inves-
tiga os atos criminosos de 8 
de janeiro. O depoimento de 
Cid foi marcado para esta ter-
ça-feira (11). Antes, ele teve 
a quebra de sigilo telemático 
aprovada pelo colegiado.
Preso, ele chegou ao Con-
gresso Nacional sob escol-
ta da Polícia do Exército e 

entrou no prédio por uma 
entrada reservada. Fardado, 
fez uma apresentação da 
função que exercia na Presi-
dência da República.
Ao final da apresentação, Cid 
informou que não responderia 
às perguntas por orientação 
de sua defesa. O militar com-
pareceu à CPMI munido de 
um habeas corpus, concedido 
pela ministra Cármen Lúcia, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), que o autoriza a ficar 
em silêncio em perguntas que 
possam incriminá-lo.
“Com todo respeito à Vossa 
Excelência, mantenho as mi-
nhas considerações iniciais 

dentro do escopo dos temas 
que estão sendo investiga-
dos. Seguindo a orientação 
da minha defesa técnica e o 
habeas corpus, permanece-
rei em silêncio”, se limitou a 
responder às perguntas feitas 
pela relatora, senadora Eli-
ziane Gama (PSD-MA).
Nas considerações iniciais, 
ele declarou que a função 
de ajudante de ordens é de 
responsabilidade das Forças 
Armadas. Ele também citou 
que é investigado em pelo 
menos oito ações e comen-
tou a manutenção de sua pri-
são pelo ministro Alexandre 
de Moraes, do STF.
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O hacker da Vaza 
Jato, Walter Del-
gatti Netto, disse 
em depoimento 
à Polícia Federal 

que a deputada Carla Zambelli 
(PL-SP) lhe pediu para invadir 
as urnas eletrônicas ou, caso 
não conseguisse, a conta de 
e-mail e o telefone do ministro 
Alexandre de Moraes, respon-
sável por inquéritos contra  a 
parlamentar no Supremo Tribu-
nal Federal (STF) e que presidiu 
o Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE).
A informação sobre o teor do 
depoimento é do blog da An-
dréia Sadi, da Globonews. Em 
fevereiro, o site The Brazilian 
Report revelou a intenção do 
hacker em invadir o celular de 
Moraes a pedido de Zambelli. O 
site inclusive divulgou áudios de 
Walter Delgatti Netto.
Assim como havia dito ao Brazi-
lian Report, o hacker confessou 
à PF, segundo o  blog da Andréia 
Sadi, que o pedido foi feito em 
setembro de 2022, num encon-

tro entre os dois na Rodovia dos 
Bandeirantes, em São Paulo. À 
época, as pesquisas mostravam 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
à frente de Jair Bolsonaro (PL) 
na corrida eleitoral, e o então 
presidente da República e seus 
apoiadores vinham atacando, 
sem provas, a segurança do sis-
tema eleitoral.
No depoimento, ainda de acor-
do com o blog da Andréia Sadi, 
Delgatti admitiu que não con-
seguiu acessar o sistema da 
urna eletrônica nem o celular 
de Moares, e que não que não 
encontrou nada de comprome-
tedor na conta de e-mail do ma-
gistrado, à qual teve acesso em 
2019, quando invadiu aplicati-
vos de outras autoridades.
Preso naquele ano por conta des-
ses acessos, Delgatti foi posto 
em liberdade, mas voltou a ser 
detido em junho, por descum-
primento de medidas judiciais – 
ele estava proibido de acessar a 
internet, mas afirmou em entre-
vista estar cuidando do site e das 
redes sociais de Zambelli.

Hacker diz à PF que Zambelli 
lhe pediu para invadir urna 

ou contas de Moraes

CPMI DO 8 DE JANEIRO APROVA 
QUEBRA DE SIGILOS DE SILVINEI 
VASQUES, JEAN LAWAND E MAURO CID

Lula diz que usará até Forças Armadas 
para combater desmatamento

O presidente 
Luiz Iná-
cio Lula da 
Silva (PT) 
disse nesta 

3ª feria (11.jul.2023) que 
pode usar até as Forças 
Armadas, se necessário, 
para conter crimes am-
bientais. Em sua live se-
manal, o petista repetiu 
que jogará duro contra 
desmatamento, garimpo 
ilegal e madeireiras.
“Vamos jogar muito duro 

não só com os instrumen-
tos de proteção que a gente 
tem no Ministério do Meio 
Ambiente, mas a gente vai 
jogar muito duro com o Mi-
nistério da Justiça. Com a 
Polícia Federal, se for preci-
so, com as próprias Forças 
Armadas para que a gente 
proteja a nossa floresta de 
queimada, de derrubada, de 
madeireiros, de garimpei-
ros e do crime organizado 
que muitas vezes está den-
tro da floresta”, declarou.

Lula afirmou que as pes-
soas que queiram explorar 
a floresta deverão fazê-lo 
de forma legal e quem não 
seguir isso será punido. 
Além disso, o presiden-
te também disse que quer 
usar a Amazônia como 
moeda de negociação in-
ternacional para trazer 
melhorias para a região e 
ganhos econômicos para o 
Brasil e o continente.
“A questão ecológica é um 
ativo econômico extraordi-

nário para um país do ta-
manho do Brasil… preci-
samos tirar proveito disso. 
Queremos usar tudo isso 
para negociar com o mun-
do”, disse.
Em junho, o presidente 
já havia dito que era pre-
ciso “jogar muito duro” 
com quem desmata. Se-
gundo ele, se alguém 
quiser cortar uma árvore, 
deve plantá-la primeiro, 
porque as da natureza 
pertencem ao planeta.

A Comissão 
Parlamen-
tar Mista 
de Inquéri-
to (CPMI) 
do 8 de 

janeiro aprovou a quebra dos 
sigilos bancário, fiscal, telefô-
nico e telemático de Silvinei 
Vasques, ex-diretor da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), re-
gistrados entre 1º de janeiro 
de 2022 a 30 de abril de 2023. 
O colegiado aprovou ainda a 
quebra de sigilo telefônico e 
telemático de Jean Lawand, 
durante o mesmo período. 
Ele é apontado como autor de 
mensagens de cunho golpista, 
encontradas pela PF (Polícia 
Federal) no celular do coronel 
Mauro Cid, ex-ajudante de or-
dens de Jair Bolsonaro (PL).
Também foi aprovada a que-
bra de sigilo telemático de 
Cid, ex-ajudante de ordens de 
Jair Bolsonaro (PL). O tenen-
te-coronel presta depoimento  
à CPMI nesta terça-feira (11).
O requerimento 1.045 foi 
apresentado pelos deputados 
Rogério Correia (PT-MG) e 
Jandira Feghali (PCdoB-RJ) 
em 26 de junho. No docu-
mento, os congressistas afir-
mam que “mais do que os 
danos materiais”, o ex-diretor 
da PRF foi “responsável por 

perpetrar, sob subterfúgio do 
seu cargo público, atos dis-
ruptivos à nossa democracia, 
construída e consolidada a 
duras penas por aqueles que 
dignificam e defendem os va-
lores republicanos, nortes da 
nação brasileira”. 
Em depoimento à CPMI, em 
20 de junho, Silvinei Vasques 
negou a maioria das acusações 
e contestou, inclusive, a inter-
ferência da PRF no segundo 
turno da eleição, no ano pas-
sado. Um inquérito foi instau-
rado pela Polícia Federal (PF) 
para investigar a conduta de 
Vasques durante as ações rea-
lizadas pela corporação no dia 
do segundo turno das eleições, 
em 30 de outubro.
De acordo com vídeos que 
circularam nas redes sociais, 
agentes da PRF dificultaram 
o acesso de eleitores às seções 
eleitorais, principalmente no 
Nordeste, onde o presidente 
eleito Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT) angariou mais votos 
do que Jair Bolsonaro.  
Dados do Ministério da Justi-
ça mostram que 48 ônibus fo-
ram detidos pela PRF no Nor-
deste, entre os dias 28 e 30 
de outubro do ano passado. 
O número contrasta com os 
veículos detidos no restante 
do país: oito no Centro-Oeste, 

três no Norte, nove no Sudes-
te e quatro no Sul. 
Também de acordo com da-
dos da PRF encaminhados 
à Controladoria-Geral da 
União (CGU), a corporação 
fiscalizou 2.185 ônibus no 
Nordeste entre os dias 28 e 
30 de outubro, 893 no Cen-
tro-Oeste, 632 no Sul, 571 no 

Sudeste e 310 no Norte. 
Vasques se tornou réu por im-
probidade administrativa de-
pois que o juiz José Athur Diniz 
Borges, da 8ª Vara Federal do 
Rio de Janeiro, acatou um pe-
dido do Ministério Público Fe-
deral feito em 15 de novembro.  
O procurador da República 
Eduardo Benones acusou o 

chefe da corporação de im-
probidade administrativa 
“pelo uso indevido do cargo, 
com desvio de finalidade, 
bem como de símbolos e ima-
gem da instituição policial 
com o objetivo de favorecer 
um dos candidatos nas elei-
ções presidenciais”.    
Benones lembrou que o ex-di-

retor da PRF pediu votos para 
Jair Bolsonaro (PL) durante 
a campanha eleitoral deste 
ano. “Silvinei Vasques prati-
cou, entre agosto e outubro, 
atos dolosos à Administração 
Pública ao usar a instituição 
policial e o cargo público para 
fazer campanha eleitoral”, 
disse.
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AGORA É LEI: CONSELHO 
ESTADUAL DE MEIO AMBIENTE 

SERÁ REGULAMENTADO

Coluna
Arinos Monge

O f uncionamento 
do Conselho Es-
tadual de Meio 
Ambiente (Cone-
ma) passa a ser re-

gulamentado pela Lei 10.060/23, 
de autoria do deputado Carlos 
Minc (PSB), que foi sancionada 
pelo governador Cláudio Castro 
e publicada no Diário Oficial 
extra do Executivo, de segunda-
-feira (10/07). O órgão teve sua 
criação estabelecida pelo Decre-
to 9.991/87, do Governo do Es-
tado.“É urgente que a existência 
do Conema se faça por meio de 
lei própria e não mais por decre-
to. Com isso, vamos assegurar 
sua legitimidade, o cumprimen-
to de suas decisões e resoluções, 
a participação da sociedade nos 
processos de planejamento e im-
plantação da Política Estadual 
de Meio Ambiente e suas reper-
cussões nas políticas ambientais 
municipais”, explicou Minc na 
justificativa do projeto.Funções-
Dentre as principais funções do 
Conema previstas no projeto es-
tão a definição de áreas em que 
a ação do Estado para melhoria 
da qualidade ambiental deve 
ser prioritária; a proposição de 
metas e objetivos para a Políti-
ca Estadual de Meio Ambiente; 
a análise de planos, programas 
e projetos que possam afetar o 
meio ambiente; e a articulação 
com outros comitês temático-
sO conselho também deverá 
estabelecer regras e condições 
para o licenciamento e fiscali-
zação ambiental nos municípios; 
propor temas prioritários para 
a pesquisa; instituir câmaras 
técnicas; deliberar proposições 
para o cumprimento da Política 
Estadual de Meio Ambiente e 
de medidas relacionadas ao sa-
neamento básico. Essas delibe-
rações deverão levar em conta 
os planos setoriais, como o de 
Recursos Sólidos, e as normas 

da Agenersa e da Agência Na-
cional de Águas e Saneamento 
Básico (ANA)Estrutura e trans-
parênciaA estrutura prevista no 
projeto de lei é formada pela pre-
sidência do órgão, que será exer-
cida pelo secretário de estado de 
Ambiente e Sustentabilidade; o 
plenário, que é a instância supe-
rior de deliberação dos temas do 
conselho; as câmaras técnicas, 
que examinam e relatam assun-
tos técnicos; a secretaria execu-
tiva, um órgão de apoio admi-
nistrativo; além de outros órgãos 
de apoio.O plenário será forma-
do por 20 membros, incluindo o 
presidente, oito representantes 
de órgãos e entidades governa-
mentais, um representante do 
Legislativo e 10 representantes 
de entidades não governamen-
tais, sendo quatro ambientalistas 
criadas há pelo menos um ano.A 
composição atual do conselho 
continuará respeitada até que 
seja ajustado o regimento in-
terno com os procedimentos de 
indicação e eleição de conselhei-
ros. A função dos conselheiros 
do Conema não será remunera-
da, sendo considerada serviço 
de natureza relevante. Os repre-
sentantes das entidades ambien-
talistas poderão ter as despesas 
de deslocamento e estadia pagas 
com o orçamento da SEAS.O 
Conema deverá se reunir três 
vezes ao ano e extraordinaria-
mente sempre que convocado 
pelo presidente com antecedên-
cia de no mínimo cinco dias. As 
reuniões serão transmitidas em 
tempo real e as deliberações do 
conselho serão publicadas em 
Diário Oficial.O texto ratifica 
todas as resoluções vigentes do 
Conema até 17 de setembro de 
2019 e as posteriores ficam rati-
ficadas até que haja uma revisão 
pelo órgão, que deverá acontecer 
em até 180 dias.

GERAL

RESILIÊNCIA E SUCESSO: A RECUPERAÇÃO 
DO COMÉRCIO NO CENTRO DO RIO COM 
ÁLVARO MOREIRA DA CAMÉLIA FLORES

A história do 
empreende-
dorismo de 
Álvaro Mo-
reira, dono 
da Camélia 

Flores e também de alguns res-
taurantes, durante a pandemia e 
a recuperação do comércio no 
centro do Rio de Janeiro é ins-
piradora. Álvaro, que já estava 
à frente da Camélia Flores há 
25 anos, decidiu entrar no ramo 
de restaurantes após o impacto 
causado pela pandemia.
Durante o período de restri-
ções e fechamentos, muitos 
negócios permaneceram e al-
guns mesmo encerraram suas 

atividades. No entanto, Álva-
ro identificou a oportunidade 
de investir em restaurantes 
tradicionais que, em algum 
momento, retomariam o movi-
mento e reabririam.
Ele escolheu o Restaurante 
Árabe, localizado na Rua do 
Rosário 148, e o Soft Grill, 
próximo à Alerj (Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro).
Atualmente, Álvaro e outros 
empresários estão otimistas 
com a recuperação do centro 
do Rio de Janeiro. A prefeitura 
e o governo estão incentivando 
a revitalização da região, o que 
tem contribuído para o aumen-

to do movimento e do comér-
cio local. Essa iniciativa tem 
impulsionado a confiança dos 
empreendedores e a esperança 
de um cenário promissor.
Apesar de se dedicar tam-
bém ao ramo da alimentação, 
Álvaro ressalta que seu foco 
principal é a Camélia Flores, 
uma floricultura tradicional 
que está sob responsabilida-
de de sua família desde 1959, 
mas que existe desde 1908. A 
Camélia Flores é reconhecida 
como a floricultura que mais 
vende flores no centro do Rio 
de Janeiro e em todo o Brasil.
Os dados mais importantes 
para as vendas de flores são o 

Dia dos Namorados, o Dia das 
Mães e o Dia Internacional da 
Mulher. No entanto, as flores 
estão presentes em todos os 
momentos da vida, desde nasci-
mentos, aniversários, casamen-
tos, até os momentos de despe-
dida, com as coroas de flores.
Álvaro é um exemplo de em-
preendedor que soube iden-
tificar oportunidades mesmo 
diante de momentos desafia-
dores. Sua história mostra a 
importância de adaptar-se e in-
vestir em setores que possuem 
potencial de crescimento, além 
de manter a tradição familiar 
e contribuir para a história da 
cidade.

ENTREVISTA: ASSISTA FÁBIO QUEIRÓZ, FALA 
DO RIO INNOVATION WEEK E O IMPACTO DA 
REFORMA TRIBUTÁRIA NA ALIMENTAÇÃO NO G 10

G10 é um Grupo 
de Empresários 
estabeleceu no 
Rio de Janeiro, 
que promove 

ações de relacionamento para 
fomento à Economia do Estado.
Fábio Queiróz é o idealizador 
da Rio Innovation Week
A Rio Innovation Week en-
trou para o calendário da ci-
dade como o maior evento da 
América Latina sobre o tema 
e uma nova edição já está sen-
do preparada para este ano. O 
incentivo à criação de um polo 
de inovação no Rio vai contri-
buir para a retenção e o apro-
veitamento do capital humano 
fluminense.
A Rio Innovation Week foi 
um passo natural para atender 
a demanda de milhares de ne-
gócios pelo Brasil, que buscam 
por soluções de automação e 
inteligência de negócios ade-
quadas às suas realidades e ne-
cessidades. Acreditamos que 
os objetivos foram alcançados 
e vamos transformar o Rio de 
Janeiro em um estado referên-
cia em inovação e empreende-
dorismo tecnológico.

ENTREVISTA

Boa tarde a todos, estamos 
aqui com o Fábio Queiroz, Ele 
é um dos homenageados hoje 
desse grande evento do G10, 
que é um grupo de grandes 
empresários e empreendedores 
do Rio de Janeiro.
Ralph Lichotti (UH) - Fábio 
fala um pouquinho desse evento 
hoje, das propostas do evento?
Fábio Queiroz - Muito im-
portante ser parceiro do G10, 
reconhecido já com várias edi-
ções eu sou praticamente um 
sócio, contribuinte dessa coi-
sa maravilhosa que recebeu o 
conhecimento e também fazer 
relacionamento pessoal, super 
antenado aqui, que busca real-
mente crescimento é um poder 
para poder compartilhar do 
palco aquilo que generosamen-
te recebi mas é muito mais pra-
zeroso receber essa troca rica 
de bares dentro de um painel 
de palestrantes maravilhosos 
de música eu adoro sou fãs de 
música então assim o professor 
Marcos está de parabéns por 
tudo aquilo que tem feito no 
G10 e incentivado o empreen-
dedorismo economia local
Ralph Lichotti (UH) - Fábio 
Queiroz também é Presidente 
da Associação do Supermerca-
dos do Estado do Rio de Janei-

ro, fala um pouquinho dessa 
reforma tributária, como isso 
vai afetar a cesta básica, como 
isso vai afetar o comércio, se é 
bom ou se é ruim?
Fábio Queiroz - Eu vou falar 
somente em relação à alimen-
tação que é o que mais me 
cabe, não são alimentação mas 
todos os produtos que compõe 
ali o nosso Mix, no supermer-
cado a gente precisa de sim-
plificação tributária, a gente 
precisa que o estado do Rio 
de Janeiro olhe a substituição 
tributária, qual o impacto que 
isso vai gerar na cesta básica 
nacional. Me parece um gran-
de acerto isentando os produ-
tos componentes da cesta bási-
ca do imposto, do Futuro IVA 
é o que está sendo tratado. Mas 
a gente precisa tomar cuidado 
com o impacto em outros se-
tores, por exemplo, como o de 
serviços, precisa tomar  cuida-
do com o impacto nos outros 
alimentos outros produtos de 
supermercado que não com-
põe a cesta básica. A reforma 
é uma coisa costurada, mui-
to costurada muito delicada, 
muito complexa, mas que está 
tramitando em boa hora, para 
a gente é necessária uma re-
forma tributária assim, para o 

país avança com a reforma tri-
butária, temos que negociar os 
termos de forma a não onerar 
o bolso do cidadão que já está 
extremamente comprometido, 
famílias endividadas, então 
aumento de Carga Tributária 
nessa hora seria a muito inde-
sejado.
Ralph Lichotti (UH) - Fábio 
também é um grande empreen-
dedor um dos idealizadores do 
Rio Innovation Week, fala para 
a gente nos próximos eventos?
Fábio Queiroz -  De 3 a 6 de 
outubro, com grandes pales-
trantes internacionais e nacio-
nais, mais de 1800 palestran-
tes, em 27 palcos, um evento 
de 01 quilômetro de evento, 
mais um Armazém do Mauá, 
que já levou 125 mil pessoas na 
sua 2º edição e agora repito de 
3 a 6 de outubro no Armazém 
do a 3º Edição do evento que 
leva o Rio no nome, Rio Inno-
vation Week é um orgulho, o 
segundo maior do mundo no 
Rmao, é aqui no nosso Estado, 
na nossa cidade, na nossa que-
rida Rio de Janeiro.
Ralph Lichotti (UH) - Para-
béns É isso aí. Fábio Queiroz, 
personalidade homenageada 
hoje no encontro G10. Muito 
obrigado.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  
  

O INSTITUTO GENTE DA GENTE, através de seu presidente sr. 
FRANCISCO QUEIROS DA ROCHA, CONVOCA todos os associados à comparecerem a 
Assembleia geral extraordinária que será realizada no dia 21 de julho de 2023, às 18h, primeira 
convocação e 18:3h a segunda convocação, com maioria simples dos presentes em sua sede: 
situada na Rua Maria da Gloria, nº 443, Parque Engenho Pequeno, Nova Iguaçu - RJ, CEP: 
26.011-400 para tratarem dos seguintes assuntos da pauta:  

  
1º Assunto da pauta:  
 
Renúncia dos Seguintes Diretores: Secretário CASSIA QUEIROZ DA ROCHA; Financeiro 
JAIR SANTOS DA CUNHA; Vice-Presidente ELIANE ALVES LIMA; e dos seguintes 
Conselheiros Fiscais: CRISTIANE QUEIROS DA ROCHA FERNANDES E SONIA MARIA 
SARAIVA DOS SANTOS;  
 
2º Assunto da pauta:  
 
Eleição e Posse dos novos Diretores e conselheiros até o término do mandato da atual gestão 
(11/11/2021 à 06/01/2024); 
 
3º Assunto da pauta: 
 
Alteração estatutária conforme alínea “d”, do artigo 14, do estatuto, passando de Instituto Gente 
da Gente para Associação de Atenção Social Gente da Gente. 
 

Nova Iguaçu, 06 de julho de 2023.  
 
 
 

 
                                                                     Presidente  
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BIG WAVE -SURF 2023 TERÁ PARCERIA 
ENTRE NITERÓI E NAZARÉ EM PORTUGAL

A p a r c e r i a 
entre as ci-
dades de 
Niterói, no 
Estado do 
Rio de Ja-

neiro e Nazaré, em Portugal, 
começa a sair do papel, através 
do Itacoatiara Big Wave -2023, 
uma das mais importantes 
competições de surf de ondas 
grandes, que ocorrerá a partir 
deste final de semana, na Praia 
de Itacoatiara, na Região Oceâ-
nica de Niterói, com participa-
ção de atletas de  vários países, 
de Niterói e de Nazaré. 
Para o presidente da Niterói 
Empresa de Turismo e Lazer 
– Neltur, André Bento, a Praia 
de Itacoatiara é uma jóia da ci-
dade de Niterói. Um dos atra-
tivos turísticos mais procura-
dos durante o período de alta 
temporada turística na cidade 
e uma das 10 melhores praias 
do país, segundo o ranking 
do site de viagens Trip Advi-
sor. “O Itacoatiara Big Wave 
se consolidou no calendário 
anual de eventos da cidade e 
é a 1ª competição de surfe no 
Brasil simultânea de ondas 
grandes e tow-in”, destaca.
 Segundo Bento, foram es-
tas  características que nos 
proporcionaram a constru-
ção de uma parceria com a 

cidade de Nazaré, em Por-
tugal, conhecida por ter a 
praia com as maiores ondas 
do mundo. Nesta edição, va-
mos iniciar as ações de pro-
moção turística de ambas 
as cidades, proporcionando 
o intercâmbio de atletas e 
produzindo conteúdo audio-
visual para que o mundo nos 
conheça. “Queremos mos-
trar o paraíso que é a Praia 
de Itacoatiara e todo seu 
potencial esportivo e turís-
tico”, ressalta André Bento. 
O Itacoatiara Big Wave está na 
sua 4ª Edição,  será no forma-
to Tow In, quando os surfistas 
são rebocados no Jet Ski, pe-
gando ondas contínuas e isso 
ajuda muito, pois são ondas 
grandes. Continua on line, 
com filmagens e fotos realiza-
das em duas sessões, depen-
dendo das condições do mar. 
Rubens Goulart, Secretário 
de Esportes e Lazer de Nite-
rói, explica que o evento  é 
direcionado apenas para con-
vidados, mas a cidade já está 
com atletas chilenos, portu-
gueses e argentinos, além de 
brasileiros, claro, como o Lu-
cas Chumbo, Pedro Calado e 
os niteroienses Gabriel Sam-
paio e Kalani Lattanzi, que 
fizeram seus nomes nessa 
modalidade de competições 

de surfe em ondas grandes. 
A janela da competição será 
aberta na próxima sexta-feira 
(14/7) indo até o final de Agos-
to, podendo ser prorrogada até 

o dia 30 de Setembro”.
A praia de Itacoatiara fica no 
bairro residencial com o mes-
mo nome da praia, extensão 
de 700 metros,  uma das mais 

procuradas de todo o Estado 
do Rio de Janeiro por sua be-
leza e paisagem e destacada 
no mundo dos surfistas por 
suas ondas grandes. 

O nome Itacoatiara significa 
na língua indígena Tupi, “pe-
dra escrita, riscada ou que 
tem inscrição”.

O Hilton Rio de 
Janeiro Copa-
cabana prepa-
rou atividades 
especiais para 

este mês. De 15 a 18 e de 23 a 
27 de julho, o hotel terá Kids 
Club, no salão Cabo Frio, 
com oficinas de slime, pin-
tura e pulseiras, escultura de 
balão, pintura facial e cama-
rim fashion, com penteados, 
tatuagens, esmalte e maquia-
gem infantil. Uma equipe de 
monitores estará acompa-
nhando todas as atividades, 
das 10h às 12h e das 13h30 
às 16h30 (menores de 4 anos 
participam apenas acompa-
nhados dos responsáveis).
Destaque para o novo Menu 
de Inverno, criação do chef 
Pablo Ferreyra, servido no 
Clarice, restaurante locali-
zado no 4º andar, em três 
etapas (R$ 155 + taxa de ser-
viço/ por pessoa). No Isabel 
Lounge, localizado no roof-
top, as sextas e sábados de 
julho serão de muita música, 
no DJ Session, com Sam Fer-
ry e DJ Kekka, das 18h às 
21h. O Isabel Lounge conta 

com drinques autorais.
Nas sextas-feiras do mês de 
julho, no happy hour do Clarí 
Bar – localizado no 4º andar 
do hotel, a cantora Luiza Reis 
se apresenta à beira da pisci-
na, com sucessos da MPB. E 
aos sábados, de todo o mês 
de julho, haverá churrasco na 
piscina, das 12h às 16h, com 
cortes especiais selecionados.
Já o Spa Anna Pegova contará 
com opções criadas especial-
mente para o inverno, como o 
pacote de massagem com ve-
las e revitalização facial (R$ 
560), além de massagem com 
pedras quentes e outras op-
ções do menu de serviços do 
spa, incluindo tratamentos de 
beleza e estética.
O Pacote Família do Hilton 
Copacabana conta com aco-
modação vista mar, café da 
manhã no Restaurante Clari-
ce e Menu Diversão. Servido 
no apartamento, o menu in-
clui pizza média, seis mini 
burgers, balde de pipoca e 
quatro bebidas não alcoólicas 
(diárias a partir de R$ 1.609 
+ taxas, para até 2 adultos e 
duas crianças de até 12 anos).

HILTON RIO DE 
JANEIRO COPACABANA 
PREPARA ATIVIDADES 
PARA O MÊS DE JULHO

Produtores rurais começam a receber 
análises de solo após mais de 40 anos

Com o objetivo 
de aumentar 
a produção 
e garantir a 
qualidade dos 

produtos fornecidos para 
a Agricultura Familiar, a 
Prefeitura de Itaboraí, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Agricultura (SE-
MAGRI), realizou a en-
trega das duas primeiras 
análises de solo para pro-
dutores rurais, após mais 
de 40 anos sem pesquisas 
sobre a área na cidade.
Fruto de uma parceria com 
a Universidade Federal do 

Rio de Janeiro (UFRJ) e o 
Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento do 
Leste Fluminense (Conles-
te), em conjunto com ou-
tras secretarias municipais 
de Agricultura de municí-
pios vizinhos, as análises 
de solo visam aumentar a 
qualidade dos produtos da 
Agricultura Familiar e me-
lhorar a renda dos produto-
res rurais de Itaboraí.
O secretário municipal de 
Agricultura, Abílio Pereira, 
afirmou que a entrega das 
análises de solo é um mar-
co na história do município.

“Através do estudo, os nos-
sos produtores conseguem 
ter acesso a informações 
privilegiadas sobre as suas 
plantações e conseguem ex-
trair o máximo da sua maté-
ria-prima. O objetivo é não 
medir esforços para levar 
qualidade e tecnologia para 
o setor agrícola de nossa ci-
dade”, disse o secretário.
Um dos beneficiados 
com a análise de solo foi 
o produtor rural Valdelir 
da Silva, de 63 anos, que 
ressaltou a importância 
da iniciativa para o setor 
agrícola do município.

“Essa análise é muito im-
portante para nós, pro-
dutores. Através dela, 
conseguimos ter acesso 
a informações que a olho 
nu não conseguimos. Po-
demos saber quais são 
os melhores insumos e 
o procedimento correto 
a ser realizado para evi-
tar desperdício de maté-
ria-prima e aumentar a 
nossa produção”, disse o 
produtor, que possui mais 
de 5 mil pés de alimentos, 
entre laranja, aipim e abó-
bora em sua propriedade 
no bairro Pachecos.
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Brasil tem deflação 
de 0,08% em junho 

puxada por alimentos

PRESIDENTE DO BANCO 
CENTRAL É “TINHOSO”, MAS 
JUROS VÃO BAIXAR, DIZ LULA

Puxado pelos pre-
ços dos alimentos, 
o Brasil registrou 
deflação –que-
da de preços– de 

0,08% em junho. O IPCA 
(Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo) teve alta 
acumulada de 2,87% no ano e 
de 3,16% em 12 meses.
O IPCA teve a menor va-
riação para o mês de junho 
desde 2017, quando também 
registrou queda de 0,23%. O 
IBGE (Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística) divul-
gou o resultado nesta 3ª feira 
(11.jul.2023).
O resultado foi influenciado 
pelo grupo de Alimentação e 
bebidas, que teve deflação de 
0,66%. A queda nos preços 
dos Transportes também aju-
dou a diminuir o índice, com 
recuo de 0,41%. Ambos con-
tribuíram para uma queda de 
0,14 ponto percentual e 0,08 
ponto percentual, respectiva-
mente.
Além destes 2 grupos, Arti-
gos de residência (-0,42%) e 
Comunicação (-0,14%) tam-
bém tiveram queda nos pre-

ços.
Na contramão, o maior im-
pacto de alta na inflação foi 
do grupo Habitação (+0,69%), 
resultado do encarecimento 
da energia elétrica residencial 
(+1,43%), em função de rea-
justes em Belo Horizonte, Re-
cife, Curitiba e Porto Alegre.
O grupo Saúde e Cuidados 
pessoais teve inflação de 
0,11% em junho, influenciado 
pelo encarecimento de 0,38% 
nos planos de saúde. A ANS 
(Agência Nacional do Seguro 
Social) permitiu reajuste de 
até 9,63% nos planos indivi-
duais e familiares.

CARROS E 
COMBUSTÍVEIS

A queda de 0,41% no grupo 
de Transportes foi influencia-
da pelo recuo nos preços dos 
automóveis novos (-2,76%) 
e dos automóveis usados 
(-0,93%). Os combustíveis ti-
veram queda de 1,85%, com 
a diminuição do óleo diesel 
(-6,68%), do etanol (-5,11%), 
do gás veicular (-2,77%) e da 
gasolina (-1,14%).

NOVOS DIRETORES DO BC, GALÍPOLO E 
AQUINO SERÃO EMPOSSADOS NA QUARTA-
FEIRA E PARTICIPARÃO DO COPOM DE AGOSTO

O presidente 
Luiz Iná-
cio Lula 
da Silva 
a b o r d o u 
em seu 

podcast semanal, nesta ter-
ça-feira (11), não apenas a 
importância da negociação 
política, como também fez 
comentários sobre o pre-

sidente do Banco Central, 
Roberto Campos Neto, e 
as expectativas em relação 
aos juros no país. A taxa 
básica de juros atualmente 
está em 13,75%, apesar das 
pressões do governo Lula e 
da melhoria na economia. 
Lula chamou o presidente 
do Banco Central de “ti-
nhoso”, em uma crítica ao 

seu posicionamento conser-
vador. No entanto, afirmou 
que acredita que os juros 
vão baixar. Ele também 
destacou os crescentes si-
nais de otimismo sobre a 
economia brasileira. >>> 
Lula destaca importância 
da negociação em aprova-
ção de agendas econômicas
“Logo vai baixar a taxa de 

juros, porque o presidente 
do BC é teimoso, tinhoso. 
Temos que ter tranquilidade, 
não podemos fazer mágica. 
Tem um jogo que tem jogar. 
Tem que ver as expectativas 
dos trabalhadores, empresá-
rios, varejistas. Mas precisa-
mos ter o olho nas pessoas 
mais necessitadas”, disse 
Lula no podcast da EBC.

Os novos direto-
res do Banco 
Central, Ga-
briel Galípolo e 

Ailton Aquino, assinarão 
seus termos de posse na 
quarta-feira pela manhã 
e passarão depois disso a 
exercer os cargos a que fo-
ram nomeados, informou 
a autarquia nesta terça, o 
que confirma que ambos 
participarão do encontro 
de agosto do Comitê de Po-
lítica Monetária (Copom).
Galípolo, ex-secretário-
-executivo do Ministério 

da Fazenda, foi nomea-
do à diretoria de Políti-
ca Monetária do BC, en-
quanto Aquino, servidor 
de carreira da instituição, 
assumirá a diretoria de 
Fiscalização. Ambas as 
nomeações foram apro-
vadas na semana passada 
em sabatina da Comissão 
de Assuntos Econômicos 
(CAE) do Senado e depois 
pelo plenário da Casa.
Alguns participantes do 
mercado acreditam que os 
novos diretores podem ser 
vozes mais brandas dentro 

do Copom, cuja próxima 
reunião acontece nos dias 
1 e 2 de agosto.
Em meio a sinais sucessi-
vos de arrefecimento da 
inflação no Brasil, probabi-
lidades implícitas em con-
tratos futuros de juros pre-
cificam um corte da Selic 
no encontro, mas com ope-
radores divididos quanto à 
magnitude da flexibiliza-
ção. Cerca de 55% previam 
nesta manhã ajuste de 0,25 
ponto percentual, enquan-
to os 45% restantes apos-
tavam em movimento mais 

acentuado, de 0,50 ponto.
A taxa básica de juros está 
atualmente em 13,75% 
ao ano. Em sua sabatina 
na CAE, Galípolo defen-
deu que medidas da equi-
pe econômica do governo 
criaram as condições para 
a queda da Selic em breve.
A cerimônia de assinatu-
ra dos termos de posse de 
Galípolo e Aquino aconte-
cerá às 10h de quarta-feira 
e será fechada à imprensa, 
de acordo com o BC.

Galípolo, ex-secretário-executivo da Fazenda, foi nomeadodeiretor de Política Monetária, 
enquanto Aquino, servidor de carreira da instituição, assumirá a diretoria de Fiscalização

O presidente apontou os crescentes sinais de otimismo 
sobre a economia brasileira em seu podcast semanal
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Assistente do The 
Voice Kids, modelo 
e ex de Arrascaeta

Celebridades

VARIEDADES

Mônica Martelli revela ser 
adepta da prática de ‘transar 

com hora marcada’
Mônica Martelli abriu o jogo 
sobre sexo durante participa-
ção no “Papo de Segunda”, 
exibido no GNT. A atriz de 
55 anos defendeu a prática de 
“transar com hora marcada” e 

ainda comentou que a iniciati-
va é uma forma de cuidar do 
relacionamento. Em 2019, ela 
assumiu uma relação com o 
empresário Fernando Altério.

Lexa exibe cliques de 
viagem a Paris com MC 
Guimê: “Linda demais”
Através do Instagram, a cantora 
publicou diversas fotos na cidade 
francesa. Em uma das fotos ela po-
sou com um look all black, diante 
da Torre Eiffel, em outra, surgiu 
usando uma regata e um short azul 

pelas ruas da ‘cidade luz’.
“Até mais Paris! Próximo destino: 
Capri”, escreveu ela na legenda, 
anunciando que já estava deixando 
a capital francesa. Nos comentários, 
chuva de elogios para a cantora.

ARRAIÁ DE MARICÁ 2023: PALCO 
DA BARRA RECEBE ATRAÇÕES A 
PARTIR DESTA SEXTA-FEIRA (14/07)

Sexta-feira, 14/07
19h – Quadrilha
19h30 – Sinfônica Ambulante
20h – Raquel Fonseca
22h30 – Falamansa

Sábado, 15/07
19h – Quadrilha
20h – Tatudoemcasa
22h30 – Juliette

Domingo, 16/07
19h – Quadrilha
20h – Betinho Bahia
22h30 – João Gabriel

Sexta-feira, 21/07
19h – Quadrilha
20h – Flávia Bittencourt
22h30 – Vanessa da Mata

Sábado, 22/07
19h – Quadrilha
20h – Moniquinha
22h30 – Geraldo Azevedo

Domingo, 23/07
19h – Quadrilha
20h – Trio Espírito Santo
22h30 – Vitor Fernandes

PROGRAMAÇÃO DO ARRAIÁ DE MARICÁ 2023 NA BARRA AVENIDA JOÃO SALDANHA, DIAS 14, 15 E 16 E 21, 22 E 23 DE JULHO

Depois de 
quatro se-
manas de 
festa em 
Ponta Ne-
gra e em 

Itaipuaçu, o Arraiá de Maricá 
2023 chega nesta sexta-fei-
ra (14/07) ao palco da Barra, 
que está sendo montado na 
já tradicional área de eventos 
da Avenida João Saldanha. 
A terceira e última etapa do 
evento acontece até o dia 23 
de julho e a expetativa é da 
presença de grande público 
para ver as atrações nacio-
nais. A primeira delas já nes-
ta sexta-feira será a banda de 
forró Falamansa, com abertu-
ra da Sinfônica Ambulante; 
seguida da cantora e influen-
cer paraibana Juliette, cam-

peã do BBB 21, que canta no 
sábado (15/07). No domingo 
(16), será a vez do niteroiense 
João Gabriel subir ao palco.
No segundo fim de semana na 
Barra e último do Arraiá, as 
atrações serão a cantora Va-
nessa da Mata, na sexta-feira 
(21/07); o cantor e composi-
tor pernambucano Geraldo 
Azevedo, no sábado (22/07); 
e Vitor Fernandes no domin-
go (23/07), um dos principais 
nomes do piseiro do Nordes-
te. Em todos os dias, também 
haverá apresentações de qua-
drilhas profissionais e tam-
bém de artistas locais, como 
Raquel Fonseca, Betinho 
Bahia, Flávia Bittencourt, 
Moniquinha Ângelo, o Trio 
Espírito Santo e a banda Ta-
tudoemcasa.

“SAIBAM DE MIM - AS VÁRIAS 
VESTES DE SUELI COSTA”

O show “Saibam 
de Mim - As 
várias vestes 
de Sueli Cos-
ta” é uma bo-

nita homenagem na voz de 
Masé Sant’Anna, acompa-
nhada pelo pianista Leandro 
Braga, à cantora e compo-
sitora que completaria 80 
anos (25/7/1943 – 3/3/2023). 
A apresentação no dia 22/7, 
sábado, às 17h, acontece no 
Centro da Música Carioca 
Artur da Távola, na Tijuca, 
bairro onde nasceu a gran-
de artista da Música Popular 
Brasileira.
Masé Sant’Anna é cantora 
brasiliense radicada no Rio 
de Janeiro, onde formada 

em Letras se firmou também 
como editora e autora.  Seu 
primeiro livro “Para Colorir o 
Futuro” é dedicado ao públi-
co infantil. Ela está preparan-
do uma publicação de poe-
mas. Dentre seus principais 
trabalhos com a música estão 
os tributos: “Essas Mulhe-
res Brasileiras” (composito-
ras brasileiras - 2011); “Viva 
Vinicius!” (centenário de 
Vinicius de Moraes - 2013); 
“Um samba sobre o infinito”, 
incluindo também um CD 
(Paulinho da Viola - 2016).
Agora, a carioca Sueli Costa 
vai para a lista de homena-
gens da brasiliense, refor-
çando o que todo mundo já 
sabe, que a tijucana é uma das 

maiores compositoras do nos-
so país: 
_ Esta mulher deu vida a tan-
tas lindas letras; de tantos poe-
tas (Cacaso, Abel Silva, Paulo 
Cesar Pinheiro; Tite de Le-
mos, Ana Terra, Cecília Mei-
reles, Hermínio Bello, Fernan-
do Pessoa...) nas vozes de tão 
grandes intérpretes (Elis, Fag-
ner, Simone, Fafá, Nana, Ma-
ria Bethânia, Áurea Martins, 
Fernanda Cunha, Cauby Pei-
xoto, Ney Matogrosso, Alaíde 
Costa, Zizi Possi...).
Masé teve contato pessoal 
com Sueli Costa quando dos 
festejos dos 50 anos de car-
reira da compositora e fala 
dela com carinho e em tom de 
poesia:  “Uma mulher e sua 

simplicidade. Uma mulher e 
sua inspiração. Uma mulher 
e seu piano. Uma mulher e o 
som. Sueli Costa,  trilha de 
um  Brasil bom”. A cantora 
segue desnudando o trabalho 
musical de quem era fã.
_ A letra de uma canção é 
como um corpo nu procuran-
do o abrigo de uma melodia. 
Felizes foram os parceiros de 
Sueli cujas letras foram ador-
nadas com o mais fino dos 
tecidos que se pode encontrar 
no mercado musical. Sueli 
ornou poemas dando a eles 
a possibilidade de bailar nos 
nossos ouvidos. Felizes de 
nós que pertencemos a este 
tempo. Feliz do tempo que 
pode nos trazer Sueli. Amém.

Dia: 22/07, sábado, às 17h
Show: “Saibam de Mim - As várias 
vestes de Sueli Costa”. Em homenagem 
à cantora e compositora tijucana. Com 
a cantora Masé Sant’Anna, acompa-
nhada pelo pianista Leandro Braga.
Local: Centro da Música Carioca 
Artur da Távola
Endereço: Rua Conde de Bonfim, 
824 – Tijuca, RJ
Telefone: (21) 3238-3831

Ingresso: R$ 40 (R$ 20 meia-entrada)
Antecipados: até 15 de junho pelo 
pix da cantora também produtora 
do show (mase.sant@gmail.com).
Na bilheteria, de quinta a sexta das 
14h às 19h, sábado das 14h às 17h 
e domingo das 10h às 16h somente 
em dinheiro até o dia do show.  
Capacidade: 154 lugares
Duração: 1h20
Classificação: livre

SERVIÇO
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AGÊNCIA DE NOTÍCIAS A fala de Ancelotti 
ocorreu após um 
dos vários ataques 
racistas sofridos 
pelo atacante Viní-

cius Júnior, dessa vez em derrota 
por 1 a 0 do Real Madrid para o 
Valencia, no Estádio Mestalla. 
O brasileiro adotou uma postura 
combativa e foi responsável por 
desencadear uma discussão públi-
ca sobre o racismo no futebol espa-
nhol e até sobre mudanças na lei do 
país. Depois da partida, o treinador 
italiano disse que o “estádio inteiro 
gritou ‘macaco’”, o que incomodou 
parte da torcida valenciana.
“Não quero falar de futebol. Vocês 
querem falar de futebol? Foi mais 
que uma derrota. Não parece? Eu 
sou muito calmo, mas aconteceu 
algo que não pode acontecer. Um 
estádio gritando ‘macaco’ a um 
jogador, e um treinador pensar 
em ter que tirá-lo por isso. Algo 
está muito errado nesta liga. Nada 
acontece”, afirmou um irritado 
Ancelotti na ocasião, durante en-
trevista pós-jogo.
Depois disso, em outra entrevis-
ta, o técnico merengue se retra-
tou. “Peço desculpas, não eram 
46 mil (gritando ‘macaco), mas 
também não eram apenas um ou 
dois”, afirmou. Também disse que 

“a Espanha não é racista, mas há, 
sim, racismo na Espanha”, frase 
relacionada a uma declaração de 
Vini Jr., que disse que o país está 
sendo visto mundialmente como 
uma nação racista.
Apesar do pedido de desculpas de 
Ancelotti, APAVCF não recuou e 
manteve a denúncia. “Ele tratou 
um estádio inteiro com 46.002 
espectadores como racista pe-
rante à mídia presente na sala de 
imprensa do Mestalla”, disse a 
associação, em comunicado. “A 
denúncia apresentada decorre dos 
enormes prejuízos que foram cau-
sados ??ao clube e aos adeptos. As 
declarações feitas e o fato de todo 
o Mestalla ter sido tratado como 
racista, completamente falsas, ul-
trapassou fronteiras”. Agora, cabe 
à Justiça espanhola decidir se en-
quadra ou não a fala do treinador 
como algum tipo de injúria.
Ancelotti iniciou nesta segunda-
-feira a pré-temporada 2023/2024 
com o Real Madrid. A grande 
novidade foi a presença do meia 
inglês Jude Bellingham, ex-Bo-
russia Dortmund, principal refor-
ço contratado pelo clube na atual 
janela de transferências. Fernando 
Diniz trabalhará como interino, 
dividido com sua função de técni-
co do Fluminense.

Caso Vini Jr: Ancelotti vira alvo 
do MP espanhol por chamar 
torcida do Valencia de racista

A partida entre 
Athletico e Fla-
mengo, pela volta 
das quartas de 
final da Copa do 
Brasil, deve ter 

estádio lotado. Os ingressos para o 
jogo de quarta-feira, às 21h30, na 
Ligga Arena, foram esgotados com 
quase dois dias de antecedência.
O Furacão divulgou no final da 
noite de segunda que não tem mais 
bilhete para nenhuma das torcidas. 

Nesta terça, as bilheterias estarão 
abertas, entre 10h e 18h, para a tro-
ca de vouchers e cadastro biomé-
trico para tentar evitar filas.
O recorde de público da Arena da 
Baixada é na conquista da Sul-A-
mericana de 2018 contra o Júnior 
Barranquilla: 39.618 pagantes, 
com 40.263 no total. Neste ano, o 
maior foi no Brasileiro diante do 
Palmeiras, com 32.055 torcedores.
Na ida, o Furacão perdeu do Flamen-
go por 2 a 1, de virada, no MAra-

canã. O time atleticano precisa ven-
cer por dois gols de diferença para 
avançar direto - um gol leva para os 
pênaltis. O Fla joga pelo empate.
O Athletico busca sua nona remon-
tada na história da Copa do Brasil 
para chegar à semifinal pela terceira 
vez nos últimos cinco anos. O único 
título foi conquistado em 2019.
Quem avançar pega o vencedor 
do confronto entre Grêmio e 
Bahia, que empataram em 1 a 1 
em Salvador.

Avaliação do elenco e momento 
do time deixam Gustavo Alfaro 

mais longe do Vasco

O Vasco esperava se 
acertar com Gusta-
vo Alfaro na última 
segunda-feira, mas 
a reunião entre as 

partes terminou sem acordo. O 
treinador argentino tinha pedido 
um tempo para avaliar o elenco, 
e esse é um dos motivos para o 
entrave. Ele considera o desafio 
muito grande para o grupo que o 
clube tem hoje à disposição.
A tendência é que a SAF siga 
em frente em busca de outro 
nome. O nome de Alfaro entrou 
na pauta do Vasco nos últimos 
dias, e a experiência de 30 anos 
como treinador foi aprovada 
também pela 777 Partners. O 

“TyC Sports”, da Argentina, no-
ticiou que o argentino não acei-
tará nesse momento.
Antes de Alfaro o Vasco já ha-
via tentado os uruguaios Paulo 
Pezzolano e Diego Alonso, o 
argentino Eduardo Coudet e o 
brasileiro Rogério Ceni, mas to-
dos sinalizaram que não tinham 
interesse nesse momento.
- O sentimento é de muita ver-
gonha. Eu estou, e todos no ves-
tiário também. Com raiva, frus-
trados, não tem inércia aqui. Os 
resultados são inadmissíveis, 
inaceitáveis. Na próxima sema-
na teremos um novo comando 
técnico, vamos anunciar no mo-
mento oportuno - prometeu o 

diretor esportivo Paulo Bracks 
após a derrota para o Cruzeiro, 
no último sábado.
Outro nome que chegou a ser ava-
liado pelo Vasco é o de Roger Ma-
chado, mas não houve consenso 
interno e, por enquanto, o treina-
dor não foi procurado. A 777 prio-
rizava a contratação de um técnico 
estrangeiro, e outros nomes sul-a-
mericanos seguem em pauta.
As negociações têm sido difíceis 
pelo momento do time no Cam-
peonato Brasileiro. O Vasco per-
deu oito dos últimos nove jogos 
e é o 19º colocado. A direção 
promete contratar mais reforços 
nesta janela para mudar a rota do 
time nas próximas rodadas.

ATHLETICO X FLAMENGO: INGRESSOS 
ESGOTADOS PARA AS QUARTAS DE 

FINAL DA COPA DO BRASIL


